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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   29/06/2021 

      BOLETIM Nº  026-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO:  
 
- Projeto de Lei nº 051-01/2021 – Autoriza a abertura de Crédito  Especial.   
 
- Projeto de Lei Copmplementar 005/2021 – Institui o Regime de 
Previdência Complementar no âmbito do Município de Lajeado; fixa o 
limite máximo para a concessão de aposentadorias e pensões pelo regime 
de previdência de que trata o art. 40 da Constituição Federal; autoriza a 
adesão a plano de benefícios de previdência complementar; e dá outras 
providências. 
 
- Ofício nº 374-01/2021 – Em atenção aos ofícios da vereadora Ana Rita 
da Silva Azambuja 561, 564, 565, aos ofícios do vereador Márcio Dal Cin 
566, 567 aos ofícios do vereador Carlos Eduardo Ranzi 569, 570, 571, aos 
ofícios do vereador Jones Barbosa da Silva 576, 578, aos ofícios do 
vereador Lorival Ewerling dos Santos Silveiras 579, 580, e aos ofícios do 
vereador Heitor Luiz Hoppe 582 e 583/2021 a Administração Municipal 
agradece as indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às 
Secretarias competentes para conhecimento e providências cabíveis.  
 
- Ofício nº 378-01/2021 – Em atenção aos Ofícios 509 e 510 da Vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja aos ofícios do vereador Antônio Marcos 
Schefer 511 e 512; aos ofícios do vereador Lorival Ewerling dos Santos 
Silveira 516 e 517; e ao ofício dos vereadores Ana Rita da Silva Azambuja, 
Carlos Eduardo Ranzi, Ederson Fernando Spohr, Paula Thomas, Mozart 
Pereira Lopes, Jones Barbosa da Silva, Sergio Luiz Kniphoff, Adriano 
Rosa, Isidoro Fornari Neto e Deolí Gräff 524/2021 a Administração 
Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas foram 
encaminhas às Secretarias competentes para conhecimento e providências 
cabíveis. 
 
- Ofício nº 415-01/2021 GAP - Veto o PL CM nº 022-01/2021, que 
“Acrescenta os §§ 5º e 6º do art. 1º da Lei Municipal nº 5.976/1997, que 
concede benefícios fiscais a idosos, inválidos e órfãos de pai e mãe até a 
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idade de 21 anos”, sendo que as razões de veto serão encaminhadas no 
prazo legal. 
************************************************************************************ 
ESTADUAIS: 
 
RGE – Em atenção ao ofício 591-01/2021, da Vereadora Ana Rita da Silva 
Azambuja referente a relação das empresas autorizadas a explorarem os 
postes de energia elétrica do município, bem como que informem quais 
as medidas estão sendo tomadas para respeitar a Lei Municipal nº 10.861, 
de 13 de agosto de 2019, a qual dispõe sobre posturas, organização e 
compartilhamento de infraestrutura pelos agentes que exploram os 
serviços de energia elétrica e de telecomunicações. Os cabos de 
telecomunicação são de propriedade e responsabilidade das empresas de 
telecomunicação, denominadas Ocupantes. Apenas o poste tem uso 
compartilhado, ou seja, é de responsabilidade da detentora, 
concessionária de serviços de energia elétrica que detém administra ou 
controla, direta ou indiretamente, a infraestrutura a ser compartilhada. 
************************************************************************************ 
PARTICULARES: 
 
 - ARKI Serviços em atenção ao Ofício 542-01/2021 do Vereador Carlos 
Eduardo Ranzi sobre as contrações dos últimos 3 meses, com cargo e 
salário. A empresa Arki Assessoria e Serviços Ltda, que mantém com o 
Município de Lajeado/RS o contato nº 141-04/2020, de prestação de 
serviços terceirizados contínuos para as funções de serviços gerais 
(limpeza e preparação de alimentos), zeladoria, recepção e atendimento, 
serviços gerais de limpeza e manutenção, e, serviços de limpeza, em 
resposta ao ofício supracitado, informa, através das planilhas anexas, as 
admissões dos últimos 3 (três) meses findos, contendo data, funcionário, 
salário e local de trabalho. 
************************************************************************************ 
MUNICIPAIS: 
 
- O Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (CONDEMAS) de 
Lajeado, vem, através deste ofício, seguir que haja maior participação 
deste conselho nas propostas legais relativas ao meio ambiente em 
andamento na Casa Legislativa. 
 Conforme artigo 1º da Lei Municipal nº 6.004, de 12 de dezembro 
de 1997, o conselho é um órgão consultivo e de assessoramento que tem 
por finalidade estudar e propor diretrizes de políticas governamentais 
para a proteção e recuperação do meio ambiente e dos recursos naturais e 
deliberar no âmbito de sua competência, sobre normas e padrões 
técnicos, que compatibilizem o desenvolvimento econômico à 
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manutenção do meio ambiente, ecologicamente equilibrado, objetivando 
a melhoria da qualidade de vida das gerações presentes e futuras.  
************************************************************************************ 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 846, 847, 848, 849 e 850/2021) 
 
Req. 846/2021 – Solicita ao Poder Executivo que estabeleça mutirão social 
de atualização e cadastramento de moradores no Cadastro Único, com 
objetivo de integrar ao sistema famílias que ainda não possuem o 
CadÚnico e queiram participar dos programas sociais, tendo em vista que 
muitas famílias não têm conhecimento deste direito. 
 
Req. 847/2021 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei (anexo) ao Poder 
Executivo o qual institui o Programa Municipal de Hortas e 
Compostagem nas Escolas Municipais. 
A implantação de hortas e compostagem nas Escolas Municipais constitui 
relevante recurso pedagógico para o aprendizado do processo de 
produção agrícola, da gestão de resíduos orgânicos, para a 
conscientização acerca do desenvolvimento sustentável e da importância 
do meio ambiente. 
Nesse sentido, hortas e compostagem nas escolas são instrumentos que 
podem abordar diferentes conteúdos curriculares de forma significativa e 
contextualizada, além de promover vivências que resgatam valores. 
 
Req. 848/2021 – Solicita ao Poder Executivo estudo de viabilidade para 
implantar em determinadas avenidas do município as chamadas 
motovias - vias urbanas destinadas exclusivamente ao tráfego de 
motocicletas e congêneres. Elas seriam demarcadas, com largura mínima 
de 1,5 metros, teriam sentido único e obedeceriam às regras para o 
tráfego de veículos em geral. As motovias podem ajudar a diminuir a 
grande incidência de acidentes em que os motociclistas são vítimas fatais, 
além de se tratar de alternativa de baixo custo e fácil implementação e 
ainda auxiliar no fluxo de veículos pelas ruas. 
 
Req. 849/2021 – Solicita ao Poder Executivo que estude a possibilidade de 
estabelecer convênio com instituições de ensino e profissionalizantes com 
objetivo de proporcionar cursos de formação e capacitação profissional 
(construção civil, entre outros) aos moradores do Abrigo São Chico e 
assim incentivar essas pessoas a retomarem o convívio social e resgatar 
nelas a autonomia e autoconfiança. 
 
Req. 850/2021 – Solicita ao Poder Executivo as seguintes informações: 
a) Índice de pluviosidade registrado até o momento em 2021.  
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b) Relação constando o nome e quantidade de horas extras dos servidores 
da Secretaria de Obras e Serviços Urbanos de janeiro de 2020 até a 
presente data. 
c) Relação de diárias utilizadas pelo Poder Executivo de janeiro de 2020 
até o presente momento, constando destino e valor total de cada viagem. 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 851/2021) 
 
Req. 851/2021 – Solicita espaço para falar sobre a saúde, educação e obras 
realizadas no município de Lajeado. 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 852, 853 e 854/2021 e Ind. 123) 
 
Req. 852/2021 – Requeiro ao Poder Executivo/Planejamento saber por 
que o requerimento 692 Ofício 537, enviado no dia 24/05/2021 ainda não 
foi respondido. O mesmo requer saber onde foram instaladas as 134 
unidades de abrigo para paradas de ônibus licitadas na Concorrência, 
Art.22, Inciso I, Lei 8.666/93 no com abertura no dia 08.01.2020, com valor 
total de R$ 1.099.923,16. 
 
Req. 853/2021 - Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
Comércio. 
 
Req. 854/2021 – Requeiro ao Poder Executivo saber o motivo pelo qual 
ainda não foi reconstruída a parada de ônibus junto ao Colégio São Bento, 
a qual foi destruída em acidente automobilístico. Esse é um abrigo muito 
utilizado por pessoas do bairro, estudantes e trabalhadores, que sofrem e 
ficam sujeitos às intempéries do tempo. 
 
Solicita à SEMA e ou AGRICULTURA, a subtração de árvore morta na 
rua 25 de julho, junto ao SACOLÃO DA 25; 
 
Solicita ao Departamento de Trânsito instalação de faixa elevada em 
frente ao Banco Sicredi, no Bairro Conventos, na Rua Theobaldo 
Breitenbach, nº 1634; 
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Solicita à SEMA, que tome providência cabível para combate à vários 
ninhos de formiga em campo de futebol, frequentado por várias crianças, 
mais precisamente atrás de uma das goleiras. O campo fica na rua Galpão 
de Barro, no bairro Campestre, em frente ao nº 71; 
 
Solicita à Obras que providencie alargamento de tubulação e bueiros na 
rua Reinaldo Safran, em suas áreas mais baixas as chuvas provocam 
alagamentos, tornando impossível até a saída e entrada de residências; 
 
Solicita à Agricultura, recolhimento de lixo verde no Loteamento Pro 
Bairro (São Bento), nas ruas, 25 de outubro e Décio Martins de Azevedo. 
Nas duas ruas existem vários pontos de lixo verde em suas extensões. 
 
Solicita à Obras manutenção e material na Rua Aloysio Franz, no bairro 
São Bento. 
 
Solicita à Obras que organize fiação de luz caída na avenida dos 15, n° 
1021, no bairro Florestal. 
 
Solicita ao Departamento de trânsito EM CARÁTER DE URGÊNCIA que 
reconstrua ou instale nova parada de ônibus junto ao Colégio São Bento. 
Recentemente houve acidente, destruindo a mesma e deixando as pessoas 
desabrigadas do sol e chuva à espera do transporte. 
 
Solicita novamente à Secretaria de Obras e Departamento de Trânsito que 
providencie em caráter de urgência o fechamento dos buracos feitos no 
asfalto da Rua Erico Weber na altura do nº 437. 
 
Solicita à Sec. De Obras o desentupimento dos bueiros junto às áreas 
verdes, na rua Orlando Sieben, no bairro São Bento. 
 
Solicita ao Departamento de Trânsito e Sec. De Obras, a instalação de 
parada de ônibus a qual já tem autorização para tal da dona do terreno na 
rua Décio Martins de Azevedo, nº 733, no bairro São Bento; 
 
Solicita à SEMA, a instalação de mais uma lixeira junto a já existente na 
rua Adolfo Luis Sandri, próximo ao nº do 52, no bairro Carneiros. A única 
lixeira da rua não suporta o volume de lixo gerado; 
 
Solicita à SEMA, substituição de lixeira na ERS 413, nº 4994, em frente a 
Oficina Mecânica. A lixeira existe foi abalroada e danificada por um 
veículo. 
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Solicita à SEMA, troca de lixeira na ERS 413, em frente à Igreja Evangélica 
São Bento. 
 
Solicita ao Secretário da Segurança Pública (SESP) especificamente ao 
Diretor do Departamento de Trânsito, para que faça a colocação de uma 
placa de estacionamento com o tempo limite de 15 minutos em frente ao 
novo restaurante Estoril, localizado na Av. Sen AlBerto Pasqualini, nº 432. 
Em função da logística do restaurante se faz necessário e muito útil. 
 
Solicita à Obras Pavimentação da entrada da rua Hugo Jacob Matjje 
(conforme prometido aos moradores). 
 
Solicita à Obras, chumbar Grade tampa de boca de lobo na Avenida Auri 
Stürmer, esquina com a rua Juvenal José Pinto, no bairro Moinhos D 
́água. 
 
Solicita à Obras, colocação de brita rua Frederico Henrique Dellbugge, 
junto a primeira rua à direita. 
 
Solicita à Obras, tampas de concreto para as bocas de lobo no Parque do 
Engenho.  
 
Solicita à Obras manutenção na rua Seno Sieben, junto ao ginásio do 
Floresta. 
 
Solicita à Obras nova calçada de passeio na ERS 413, em frente ao nº 4950. 
Parte está oca e parte já desabou, ocasionando risco aos usuários. 
Solicitamos urgência no conserto. 
 
Solicita ao Departamento de trânsito que sejam instaladas placas de 
reserva para estacionamento para Vans e Topics Escolares na EMEI Jeito 
de Criança na R. Waldemar Schossler, nº 256 - Moinhos d'Água. 
 
Solicita ao Departamento de Trânsito que a faixa de pedestre da Rua 
Liberato Salzano Vieira da Cunha, esquina com a Paulo Born seja 
transformada em faixa elevada. Após a pavimentação dessa rua houve 
aumento considerável na velocidade dos veículos que utilizam a mesma. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 855, 856, 857, 858 e 859,  860, 861, 
862, 863 e 864/2021 e Ind. 124) 
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Req. 855/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que os bilhetes enviados aos 
pais de alunos das EMEIs e EMEFs sejam divulgados no site da 
prefeitura. 
 
Req. 856/2021 – Solicita ao Hospital Bruno Born de Lajeado e ao Hospital 
Nossa Senhora das Graças de Canoas, a lista de pessoas de Lajeado que 
aguardam cirurgias eletivas, pois conforme repassado pela Secretaria da 
Saúde os hospitais possuem esta informação. Em anexo ofício 216/2021. 
 
Req. 857/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que informe se existe o 
interesse público na compra do imóvel lindeiro a EMEF Capitão Felipe 
Dieter, para ampliação do espaço. Caso já esteja em negociação, 
solicitamos que informe o andamento e o número do protocolo da 
referida solicitação. 
 
Req. 858/2021 – Solicita ao Departamento de Trânsito e a Secretaria de 
Planejamento, quais medidas serão adotadas para reduzir a velocidade 
dos veículos na Av. dos Ipês com a Rua dos Eucaliptos. No local já 
ocorreram acidentes, inclusive com morte de motociclista. 
 
Req. 859/2021 – Solicita ao Poder Executivo, se a Lei n° 10.500, de 
novembro de 2017, que dispõe sobre a inclusão de alimentos orgânicos na 
merenda escolar da Rede Municipal de Ensino, está sendo cumprida nas 
escolas do município. 
 
Req. 860/2021 – Solicita ao Poder Executivo, quais medidas serão 
tomadas para redução de velocidade em vias municipais, visto as são 
muitos os pedidos de instalação de quabra-molas e lombofaixas na 
cidade. Conforme informação do Secretário do Planejamento Urbanismo 
e Mobilidade, Giancarlo Bervian, o serviço está suspenso 
temporariamente. 
 
Req. 861/2021 – Solicita ao Poder Executivo, à Defesa Civil do Município 
se as situações de inundações são mapeadas, bem quais as providências 
previstas pela Secretaria de Planejamento sobre esses casos. 
 
Req. 862/2021 – Solicita ao Poder Executivo, qual andamento da licitação 
n° 08/2021, para aquisição de serviços de desobstrução de redes e 
canalização pluvial com hidrojatos, bem como quando serão executados 
os serviços de desobstrução dos bueiros. 
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Req. 863/2021 – Solicita à Secretaria da Educação, que seja ampliado o 
horário de atendimento das turmas C e D (3 e 4 anos) das EMEIs do 
Município até às 18:30h, para uma melhor organização das famílias. 
 
Req. 864/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que as audiências públicas e 
demais vídeos sejam transmitidos pelo Facebook da prefeitura, tendo 
mais facilidade de interação com o público. Vemos poucos comentários 
na divulgação do Youtube. Se for o caso, optar por divulgar nas duas 
plataformas. 
 
Solicita ao Poder Executivo, que seja pavimentada a Rua Wilibaldo 
Eckhardt, no entorno da EMEF Capitão Felipe Dieter, devido ao grande 
fluxo de caminhões e garantindo a segurança dos alunos. 
 
Solicita à Secretaria de Planejamento, a pintura e instalação de guard-rail 
na Av. dos Ipês com a Rua das Jaboticabeiras, no Bairro Montanha. 
 
Solicita ao Poder Executivo, um redutor de velocidade na Rua Felippe 
Schneider, entre os n° 295 e 810, no Bairro Bom Pastor. O pedido se deve 
a fim de obter a redução de velocidade dos veículos que nesta rua 
transitam, bem como, de preservar a integridade física das crianças e 
pedestres, evitando acidentes.  
 
Solicita ao Poder Executivo, o conserto de buraco na esquina das Ruas 
Arthur Fuchs com a Rua Godwin Erdman Cremer, pois há risco de 
acidentes no local. 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 865/2021 e Ind. 125) 
 
Req. 865/2021 – Solicita Espaço no Expediente da Sessão Plenário para 
falar sobre rodovias e pedágios. 
 
SEOSP: solicitando a colocação de canos de escoamento de esgoto na Rua 
Hugo Jacob Mattje, no bairro São Bento, pois os existentes no local não 
estão conseguindo escoar totalmente a água da chuva o que está 
causando alagamentos no local.  
 
SAURB: solicitando o recolhimento de lixo verde na Rua Delfino Costa 
em frente a residência nº207 no bairro Conservas. 
 
SEMA: reiterando que com URGÊNCIA seja feita a colocação de veneno 
para mosquitos no córrego localizado na Rua Delfino Costa nº127 fundos 
no bairro Conservas, solicitação está feita pelos moradores, pois a 
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proliferação de animais no local está causando grandes transtornos a 
todos. 
 
DEOLÍ GRÄFF (Req. 866/2021) 
 
Req. 866/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
 
Corsan 
Casa Família Jaeger 
Saúde 
Meio Ambiente 
Economia 
 
MÁRCIO DAL CIN (Req. 867 e 868/2021 e Ind. 126) 
 
Req. 867/2021 – Solicita espaço no expediente do dia 29 de junho de 2021 
para falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
 
CORSAN; 
UTI  NEONATAL E PEDIATRIA; 
CARTEIRINHA DO AUTISTA; 
ESCOLA CASTELINHO. 
 
Req. 868/2021 – Considerando ao Ofício nº 1134/20 - GP, oriundo da 
CORSAN, solicita que seja oficiado ao Sr. ALEXANDER CERENTINI 
PACICO - Gestor da Unidade de Saneamento da CORSAN de Lajeado-
RS, solicitando cópias detalhadas dos serviços realizados no Poço D’água 
e do encanamento no bairro Santo Antônio, Lajeado-RS, conforme 
descrito a seguir: 
Projetos da obra; 
Notas fiscais de materiais e serviços realizados; 
Detalhamento dos materiais utilizados com valores unitários; e 
Empenho e pagamentos realizados. 
 
Solicita que seja oficiado a Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, para 
realizar os SERVIÇOS DE LIMPEZA DA CAIXA D’ÁGUA, 
LOCALIZADO NO ENDEREÇO NA RUA JOÃO FERNANDO 
SCHNEIDER, JARDIM DO CEDRO, em frente ao ginásio. 
 
Solicita que seja oficiado ao Departamento de Trânsito de Lajeado, para 
estudo e instalação de REDUTORES DE VELOCIDADES ou QUEBRA 
MOLAS na Rua Avelino Scherer esquina com a Rua Alberto Schneider – 
Campestre. A pedido dos moradores, para evitar possíveis acidentes 
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ocorrido naquele trecho, pelo enorme fluxo de veículos diariamente 
transitando em alta velocidade. 
 
ALEX SCHMITT (Req. 869/2021) 
 
Req. 869/2021 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes assuntos: 
Educação; 
Covid; 
Economia. 
 
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 870/2021) 
 
Req. 870/2021 – Solicita espaço no Expediente para se manifestar sobre: 
RS 130 e 453 
COVID 
 
PAULA THOMAS (Req. 871 e 872/2021)  
 
Req. 871/2021 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
 
Educação, vacina, obras, projetos de infraestrutura e HeForShe. 
 
Req. 872/2021 – Solicita ao Poder Executivo / Prefeitura Municipal de 
Lajeado, Hospital Bruno Born e a Universidade do Vale do Taquari - 
Univates,  juntamente ao Curso de Medicina, se os mesmos tem interesse 
na criação de um Banco de Leite Humano para a região do Vale do 
Taquari. Hoje, existem apenas 10 Bancos de Leite Humano no Rio Grande 
do Sul, sendo que a metade está localizada em Porto Alegre. Por isso, a 
importância de um banco de leite humano na nossa região. 
 
ADRIANO ROSA (Req. 840/2021) 
 
Req. 840/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre:  
 
Pavimentação, Covid 19 e Aterro 
 
Solicita ao Poder Executivo, o desentupimento da tubulação de esgoto na 
Rua Eleolino Domingos Zagonel, nº 195, no Bairro Jardim do Cedro 
 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 874 e 875/2021) 
 
Req. 874/2021 – Solicita espaço para falar sobre o seguinte tema: 
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Covid; 
Vacinas; 
Respeito à Diversidade e Políticas; 
Campanhas de Inclusão; 
Programa Nacional de Prevenção à Corrupção. 
 
Req. 875/2021 – Solicita à Secretaria de Obras que informe a esta Casa 
Legislativa: As respectivas empresas que atuaram nos serviços de 
pavimentação das seguintes vias Públicas: Rua Oscar Lottermann no 
Bairro Moinhos D’água e Rua Santa Clara do Sul, no Bairro Igrejinha. 
Gostaria que nos informassem ainda:  
1 - Qual a metragem quadrada pavimentada em cada uma das duas ruas?  
2- Qual a quantidade de blocos, que o Executivo Municipal empenhou na 
pavimentação de cada uma das duas vias públicas? 
 
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ)(Req. 876, 877, 878, 879, 880 e 
881/2021 e Ind.128) 
 
Req. 876/2021 – Solicita espaço para falar sobre. 
 
Educação 
Saúde publica 
Retorno as aulas 
Pavimentação comunitária 
Vacinação 
Covid-19 
Comercio 
Cesta básica 
Autismo 
Centro de distribuição de roupas pela sthas 
Transporte Publico 
Afastamento de gestante estatutária no municio de lajeado 
Sindicato dos professores de lajeado 
Defesa civil 
Falta de água 
Reunião com a comunidade do bairro Centenário 
 
Req. 877/2021 – Solicita ao Poder Executivo um crédito suplementar a 
Secretaria da Agricultura para fins de aquisição e manutenção para 
praças do município de Lajeado. 
 
Req. 878/2021 – Solicita à Secretaria de Educação que reavalie a decisão 
de não oferecer a alimentação nos turnos do meio dia para as crianças do 
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projeto vida, tendo em vista que escolas e creches se adaptaram com 
normas de higiene e distanciamento e estão fornecendo alimentação as 
crianças. 
 
Req. 879/2021 – Solicita ao Departamento de Trânsito que nos informe o 
real motivo da demora para colocação de UMA PLACA DE 
SINALIZAÇÃO COM OS DIZERES DE PROIBIDO ESTACIONAR 
CAMINHÃO EM FRENTE A IGREJA NOSSA SENHORA DO 
CARAVAGIO RUA PAUL HARRIS, BAIRRO, CAMPESTRE LAJEADO, 
pedido este que já foi feito por requerimento presencial na prefeitura e 
nos requerimentos da câmara em data de 02/02/2021. 
 
Req. 880/2021 – Solicita  a Secretaria da Agricultura/ Executivo para que 
realize a implantação de uma área de laser com pracinha e academia ao ar 
livre no bairro imigrante a qual não tem e os moradores solicitam este 
espaço pra lazer. 
 
Req. 881/2021 – Solicita a Secretaria de Saúde a contratação de Agente 
Comunitário de Saúde para atuar junto à comunidade do bairro 
Imigrante. 
 
Solicita manutenção das lajotas da calçada que se encontram foras do 
lugar causando queda dos pedestres, na Rua Tiradentes, no centro, em 
frente à creche. 
 
Solicita troca de lâmpada Rua João Goulart, nº 1291, Campestre. 
 
Solicita pavimentação a 6 meses e ainda não foi realizado, na rua 9 de 
maio, Bairro Bom Pastor. 
 
Solicita colocação de terra na calçada que cedeu e abriu buraco na 
RuaEugenio Crhist, no Bairro Santo Antônio. 
 
Solicita o conserto de boca de lobo que está cedendo o asfalto e caindo 
para dentro do bueiro, na Rua Antônio Silvestre Arenhardt, Jardim do 
Cedro, nº 1080. 
 
Solicita recapeamento do asfalto no encontro das duas ruas, abriu valetas 
e está causando danos nos veículos Rua Godwin Erdmann Cremer com a 
rua Arthur Fuchs, no Bairro Bom Pastor. 
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Solicita manutenção de área verde rua Delfino costa 127, Bairro 
Conservas quando chove a lagoa transborda e alaga o pátio da residência 
deste endereço. 
 
Solicita notificação ao proprietário do terreno para drenagem e evacuação 
da água que acumula no pátio em dias de muita chuva, Rua Elvino Fredo 
Hausch, loteamento Visão, no Bairro Olarias. 
 
Solicita manutenção de poste de luz sem iluminação na Rua Mathias Ely, 
nº 1811, no Bairro Montanha. 
 
Patrolamento e melhorias nas ruas Otmundo Auler, Rudi Eckhardt, 
Maria Genoveva Auler, Narciso Antenor Nicolini, todas no bairro 
Imigrante. 
 
Solicita instalação de poste e luminária na rua Otmundo Auler, trecho da 
esquina da rua Narciso Antenor Nicolini até a casa nº 491. 
 
Solicita Iluminação pública (poste e luminária) na rua Henrique Otto 
Scherer, trecho da BR 386 até a Esquina da Reinoldo Fernando Gueths 
 
Iluminação pública (poste e luminária) na Rua Reinoldo Fernando 
Gueths, trecho da BR 386 até a esquina com a Henrique Otto Scherer. 
Necessário essa iluminação desses dois trechos devido aos trabalhadores 
utilizarem esses trechos a pé para pegarem o ônibus junto a BR 386. Dois 
trechos da 386 sentido ao bairro Imigrante. 
 
Solicita poda de galhos de árvore que está no pátio do posto de saúde do 
bairro São Cristóvão, os galhos se estenderam até o telhado da casa 
vizinha e as frutas estão caindo no telhado quebrando telhas, o pedido 
este já foi feito na data de 22/01/2021 e até a presente data não foi 
realizado. 
 
Solicita colocação de lixeira em frente ao IFSUL, Rua João Goulart, nº 
2150, Olarias, a lixeira que estava no local foi levada embora. 
 
Solicita quebra-molas Rua Central, em frente ao número 137, Bairro Santo 
Antônio. 
 
Solicita parada de Ônibus na rua João Gustavo Teixeira da Silva, no 
Bairro Campestre. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 882/2021) 
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Req. 882/2021 -  Solicita a Secretaria da Segurança Pública do Estado, 
Instituto - Geral de Perícias (IGP) – Diretora – Geral Sra. Heloisa Helena 
Kuser, visto com a aposentadoria do médico legista a cidade passa a 
constar com um único médico legista no Instituto Médico Legal para 
atuar na cidade, na área de morte violência. Esta falta vem acarretando 
muitos problemas para finalizar a ocorrência, devida situação de 
transportar os corpos da região do Vale do Taquari para Porto Alegre. 
Também devido a legislação imposta pelo sistema funerário da cidade de 
Porto Alegre aprovada pela Câmara de Vereadores da respectiva cidade. 
Sendo assim, pedimos ao Secretário da Segurança Pública Senhor Ranolfo 
Vieira Júnior e a Diretora Geral do Instituto Geral de Perícias (IGP) 
Senhora Heloisa Helena Kuser a sensibilidade para conseguir e 
equacionar esse problema mais um profissional nesta área, evitando 
futuros dissabores com essa área em um futuro próximo, sendo que 
quando o único médico legista se aposentar e não houver reposição, toda 
ocorrência será transferida para Porto Alegre. 
 
Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP), para que seja feito o 
patrolamento e colocação de material na Rua Pedro de Oliveira no Bairro 
Floresta. 
 
Secretaria de Agricultura para que seja feito o recolhimento de lixo na 
Rua Ernesto Guilherme Berner no Bairro Florestal. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 883/2021 e Ind. 122) 
 
Req. 883/2021 – Solicita espaço no expediente para manifestação em 
relação aos assuntos abaixo: 
 
ERS 421 
Praças e áreas verdes; 
Terrenos baldios; 
Vacinação em Lajeado; 
 
Solicita à Secretaria de Segurança Pública e Cidadania – Departamento de 
Trânsito, uma repintura urgente em todas as faixas de segurança, 
redutores de velocidade e revitalização de toda a sinalização, vertical e 
horizontal, bem como sugerindo estudo de projeto para otimizar o fluxo 
de trânsito na ERS 421 e suas travessias no Bairro Conventos. 
A ERS 421 em Conventos, recentemente municipalizada, é uma das vias 
mais movimentadas do Município, devido à grande urbanização e 
aumento da população nos últimos anos; 
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Há muito congestionamento nesta via, especialmente nos horários de 
pico; 
Existe grande dificuldade e muito tempo de espera para ingressar e/ou 
atravessar a via, tanto de pedestres, quanto de veículos, em vários pontos, 
e, com isso trazendo insegurança e riscos de acidentes aos usuários. 
 
Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, bem como para a 
Secretaria de Esporte, Cultura e Lazer pedindo para que seja 
providenciado com urgência o aumento da rede de proteção na quadra 
de futebol existente no Parque Pirai, na esquina da Av. Pirai com a Rua 
Coelho Neto, no Bairro São Cristóvão. 
Segundo alguns moradores da Rua Felipe Craide, constantemente bolas 
são jogadas para dentro dos pátios de suas casas, causando danos e 
transtornos. 
************************************************************************************ 
    Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  29 de  junho de 2021. 
 

 


